

救援ニュース

パクラレタトキハ
372-0779
(ワイナンニ) (オンナナク)
キュエンセンセンターへ
キヨウ

発行

金木組を出し

あらゆる方法で
その手を追求!

金木組がヤー公へ決闘相手を尋ねておられ

は、昔からみんな知っていた。そして人夫出しがどの裏筋にしてござるに付けるのである。仕事に行つて、又何故に殴打された労働者五何人ものだけれど。なんとかそれがおきななかつたから。今まで大した困難にはつづなかつた。今度はじめておもい入りしまかへども、金木組センターへ入ることも出来ぬことである。

★ 社長鈴木正九郎と謀がし田成暑

1月2日、田成暑センターで金木組が労働者に何をし得かするか、ことによると頗る。されば、金木組組員10何名が、それを木刀を手に、向直腰用で殴りかかる。これが、それは若い労働者のぬめがりせんかぢばなく、一意最中に木刀を振りかかへたは社長のアホから、社長の命令でやつて計画的のことだ。やー、宋人「来るの」句以木刀が、何をさうのか。

そして、西成署の事件に対して訴をしたのが、監督の目前で不力をふりまわし、労働者を追いかけて相手を仕方ないから一人で立てるの、生家の社長に対してもパクルところが、保護しておられた。そしてこういねいにも社長を裏方にさで連れこ行つてやるのねたとは、仕事に行くこと、離すことにともない。しかし、その結果でやまと決め話し合つた結果、力へりに押されてしまひ、田成暑はヤクル氣をみせた

い。

もし労働者が金木組と同じことをしたうとするか。

そんなことおきなばと知れまい」と、ところ間に

金木組用。闇年の口で詫びたとへてこゝへりつた。4人の金木組員につかおり、車のせられ、机金町の事務所まで。車の入口には木刀をもつて1人の組員を立てさせ、中で木刀をもつて持ち出さり、手と手

2度の不法監禁・暴行・致傷

26・27日、何があつたのか、告説事実

26日、やー、町ヤエ工と二つことで金木組に仕事

告げた。約束がうつと抗認すると、社長曰く

奈良市内も市外だと西成署でこの金木を何やと思ふんや、しようぜんそくなどとおどして来た。そして皆と一緒に抗議するやれアカドミカ西成。そこ

まではがまんがまんとしてる困難はこれからである。

連対(?)、社長は「一人も帰さない」と懇意に命じ、

や、と黙れるようになつた時、社長曰く

うだ政田が、首をろそぎ、田田の朝バスの前へあやま

りに来り、そしたらやるしかやること當つた。そして翌朝、もちろん誰もあやまりには行かない。すると

續に抗議した労働者一人を見つて、四人がかりで車へ押しかめ運んでうつした。しかしそれを更にいた多

くの労働者が助け出したというオソマツ。

以上が28日の事件に至った原因となりやうである。

抗議して労働者一人を直行の労働者と別れて、事ム

折横の駐車場に暴力的に押しやり、外へ出る唯一の道

に見張りを5人つけ、労働者のすぐそばにも見張りを4人つけた。

★ 出口論の有りゆえと注目を!

「おう労働者をめぐる、不法監禁状態にこそ社長は

労働者に代表を出せ」とアドバイスである。労働者も、このあたりでは、仕事に行くこと、離すことにともない。しかし、その結果でやまと決め話し合つた結果、力へりに押されてしまひ、田成暑はヤクル氣をみせた

た全くバカほにほに。そして東大阪市の環境を創り当たらずで野々山原へトランクした。これからがぬきにどうぞお手元へお届けください。

お手元へお届けください。

お手元へお届けください。
お手元へお届けください。